

En Cardedeu se admitirá el voto presentando un recibo del agua o del teléfono

Ocho municipios celebran consultas sobre la independencia

JORDI ABAYÀ

Un total de 55.686 vecinos de la comarca del Vallès Oriental han sido convocados este domingo, día 13, a votar en la consulta sobre la independencia de Catalunya organizada por diferentes plataformas ciudadanas. Este es el número de personas, mayores de 16 años, que tendrán derecho a participar en la consulta organizada en un total de 8 municipios de la comarca según sus organizadores. El municipio mayor de los que organizan la consulta, es Les Franqueses, con un censo de 14.018 personas. La organización, sin embargo, ha señalado que finalmente no habrá consulta en el barrio de Bellavista, que representa la mitad de este censo, y que sólo podrán participar vecinos de Corró d'Avall, Corró d'Amunt, Marata y Llerona. Otras poblaciones donde se organizan consultas son Cardedeu (13.021), Sant Celoni (13.765), Sant Antoni de Vilamajor (4.294), Sant Esteve de Palautordera (1815), Sant Pere de Vilamajor (3098), Santa Eulàlia de Ronçana (5429) y Tagamanent (246).



Las plataformas hicieron una presentación conjunta.

La consulta en todas las poblaciones se hará en locales particulares o de entidades privadas, dado su carácter no oficial y en la misma se hará la pregunta *“¿Está de acuerdo que Catalunya sea un estado de derecho, independiente, democrático y social, integrado en la Unión Europea?”*.

Dado el carácter no oficial de la consulta, según han explicado des-

de Cardedeu Decideix, las plataformas organizadoras no cuentan con un censo por lo cual los que quieran votar deberán acreditar su domicilio en la población. Esto se podrá hacer mediante el DNI, la tarjeta de residencia –se permite votar a todos los ciudadanos extranjeros–, el pasaporte, el carnet de conducir o un documento de empadronamiento. También, según esta platafor-

PARCIAL

En Les Franqueses la consulta no se hará a los vecinos de Bellavista.

ma, para votar servirá presentar el último recibo del agua, el gas o el teléfono, siempre que conste el domicilio en Cardedeu.

La celebración de estas consultas ha sido respaldada por plataformas de otros municipios de la comarca, aunque no todos ellos coinciden en fecha de celebración. Este es el caso de Llinars, Caldes de Montbui, Sant Feliu de Codines, La Roca del Vallès o Vilanova del Vallès. De estos, únicamente Llinars ha fijado fecha para hacer una consulta el día 28 de febrero de 2010. Al margen de estos municipios, existen otros como es el caso de Granollers donde está a punto de constituirse un colectivo que quiere impulsarla.

Este martes, por otra parte, en Cardedeu se presentó la plataforma Vallès Oriental Decideix, que agrupa a varias de las entidades que promueven estas consultas sobre la independencia. Posteriormente, promovido por Cardedeu Decideix, se organizó un debate en el que intervino el exdirector del Diario *Avui*, **Vicenç Sanchis** que defendió el Sí, frente a la exdiputada popular, **Montserrat Nebrera**, que defendió el No. *

VALLÈS



Puig descartó que CiU pacte en Catalunya con el PSC

SANT FELIU DE CODINES. El secretario adjunto de Convergència Democràtica de Catalunya (CDC), **Felip Puig**, visitó este sábado en Sant Feliu de Codines el único circuito de cros para motocicletas eléctricas de España. Puig, conocido amante de los deportes de las dos ruedas, no dudó

en probar los vehículos y también en comentar diversos aspectos de la actualidad política. Puig afirmó que su partido “hace tiempo que no contempla” pactar con el PSC para formar gobierno en Catalunya. “No está entre nuestras prioridades” declaró, respondiendo así a las declaraciones del secretario de organización de los socialistas catalanes, **José Zaragoza**. Felip Puig considera que “la sociovergència sería un gobierno débil” por la *“incapacidad de gestión de los socialistas y por su subordinación hacia España”*.

El dirigente convergente afirma que *“el socialismo está fracasando en España y Catalunya”* y que *“el PSC está en franco retroceso de credibilidad”*. *“Siempre habíamos recordado que la posible sociovergència era la última esperanza de la red de seguridad que el partido socialista intentaría en el último momento para perpetuarse en el poder”*, razonó Felip Puig. “Intentaremos ofrecer un gobierno sólido y cohesionado y capaz de defender los intereses de los ciudadanos de Catalunya”, concluyó ante la posibilidad de una victoria holgada de CiU en las próximas elecciones al Parlamento de Catalunya. **RdV**

Jordi Pujol inauguró el nuevo local de CDC

SANT FOST. El expresidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**, fue el encargado de inaugurar el pasado viernes, día 4, el nuevo local de CDC de Sant Fost de Campsentelles. Jordi Pujol, que estuvo acompañado de su esposa Marta Ferrusola, y el cabeza del Grupo Municipal, **Joaquim Pérez**, se refirió a la *“necesidad de los partidos políticos para el funcionamiento de la democracia”*. Pérez destacó la importancia de las nuevas instalaciones para la acción política de CDC en la localidad. Posteriormente se celebró una cena en el restaurante El Cellar de Can Torrents donde se homenajeó a dos de los fundadores de CDC en la población, **Remei Buxó** y **Jordi Segura**. El presidente Pujol agradeció a los homenajeados *“toda una vida dedicada al partido y a Catalunya”*. El presidente comarcal de CDC, **Feliu Guillaumes**, también agradeció a ambos su labor y destacó la importancia que la misma había tenido en su vocación política. **RdV**